
Protokoll: 

 

Die antragstellenden Fraktionen begründen den Antrag. Oberbürgermeister Langner trägt die 

Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0039/2021). 

 

Die AfD-Fraktion lehnt den Antrag ab.  

 

Die SPD-Fraktion spricht sich grundsätzlich für eine wertschätzende Kommunikation aus. 

 

Oberbürgermeister Langner informiert darüber, dass der von Seiten der Verwaltung in Arbeit 

befindliche Leitfaden im Gleichstellungsausschuss und im Haupt- und Finanzausschuss vorgestellt 

werde. 

 

Der Vorsitzende des Jugendrates, Herr Schmidt begrüßt den Antrag. 

 

Die FDP-Fraktion stellt fest, dass die Verwendung der Sprache der Freiheit des Einzelnen obliegt. 

 

Die FW-Fraktion spricht sich dafür aus, der von der Verwaltung vorgeschlagen Vorgehensweise zu 

folgen. 

 


